



Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" felicita a las nuevas Alcaldesas y Alcaldes que acaban de tomar posesión del cargo, les desea suerte en las decisiones que tomen, para beneficio de tod@s, y se alegra de que la #AperturaComedoresEscolaresVerano esté cada vez más cerca.

La Federación Francisco Giner de los Ríos, quiere felicitar públicamente a las Alcaldesas y Alcaldes que acaban de tomar posesión de su cargo y desearles suerte en sus respectivos mandatos. La situación actual hace imprescindible que las decisiones que éstas y estos tomen sean acertadas y las actuaciones que de las mismas se deriven sean eficaces para solucionar los problemas existentes.

En muchos Ayuntamientos se han producido cambios y se abre una nueva etapa, en otros seguirán las mismas personas al frente de la Alcaldía, pero todos ellos tendrán una labor difícil por delante. Quizás muchos se encuentren con más problemas de los esperados, así como con la capacidad económica mermada y bastante hipotecada para los próximos años. No obstante, estamos seguros de que nada es imposible y que la voluntad política de ser parte de la solución de los problemas de los ciudadanos está presente en buena parte de ellas y ellos, si es que no lo está en todos los casos, que debería.

La FAPA se pone a su disposición, como ha hecho siempre, para mantener los encuentros que sean necesarios y establecer los nexos de colaboración que sean posibles, de manera que podamos poner en marcha actuaciones conjuntas para mejorar la educación madrileña y la vida diaria de las familias.

En ese sentido, la FAPA se alegra de que en algunos discursos de investidura se hayan expresado compromisos ligados con la educación y con algunos problemas ciudadanos relacionados con ésta. Entre ellos destaca la intención de abrir los comedores escolares durante el verano, en algunos municipios por primera vez al cambiar ahora la decisión que tomaron los anteriores gobernantes, en otros como continuación de lo realizado en anteriores periodos vacacionales en municipios que ya los habían abierto. Sin duda estos últimos lo tendrán más fácil, puesto que tendrán partidas presupuestarias preparadas para ello, pero otros deberán hacer todo lo posible para encontrar la financiación necesaria, aunque será complejo y difícil de cumplir para el próximo verano, al menos para todo el periodo, ya que el curso escolar está casi acabado.

Para avanzar lo máximo posible en la apertura de los comedores escolares en municipios donde nunca se han abierto, la FAPA mantendrá reuniones con todos aquellos Ayuntamientos que tengan intención de abrirlos, de manera que ambas partes puedan colaborar en ese sentido si cabe la posibilidad. Además de poder trasladar la información que la FAPA tiene al respecto, la federación también les ofrece la colaboración de las Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado, integradas en la federación, en la apertura de los centros educativos, porque sin duda lo harán con agrado muchos padres y madres que forman parte de las mismas.

La #AperturaComedoresEscolaresVerano y #AperturaComedoresEscolares365Año es una de las reivindicaciones constantes de la FAPA y puede que esté más cerca de ser una realidad en todos los municipios madrileños. No obstante, la reivindicación se volverá a realizar también al Gobierno Autónomo tan pronto esté constituido. Puede que no lleguemos a tiempo este verano para atender las necesidades de muchos niños y niñas, pero llegaremos a to@s no tardando mucho.

15 de junio de 2015